

Etnohistoriadores

Por Carlos Ruiz-Tagle



¿Desde cuándo existirán los etnóhistoriadores? No me parece haberle pedido a mi padre, de manera demasiado insistente:

-Papá, quiero ser etnóhistoriador.

Estudiante de his-

toria, por supuesto que sí. Siempre he pensado que los escritores no deben estudiar leyes ni menos ser profesores de castellano. La lección larga y dolorosa de la historia del hombre sobre el planeta ha de ser el caldo de cultivo del cuento y la novela.

Ahora Osvaldo Silva, Eduardo Medina y Eduardo Téllez publican en un libro cuadrado y enjundioso, amarillo, 13 ensayos

Olvidaba decir que la obra tiene un prólogo de Rolando Mellafe quien advierte cuán ambiciosa y cuán útil es la colección que se inicia aquí. El Departamento de Ciencias Históricas empezó con este volumen la serie Nuevo Mundo; Cinco Siglos. Es su manera de conmemorar el quinto centenario del Descubrimiento de América.

Hay, sin duda, una declaración de Osvaldo Silva Galdames que aclara las cosas. El dice: "El etnóhistoriador es, pues, un historiador de sociedades no occidentales".

Esta publicación bien diagramada, presencia de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación de la Universidad de Chile, nos parece muy necesaria.

Dijo Carlos Ruiz-Tagle

29-V-1991. T. 11.

le llevó. Sigo

162-507

Etnohistoriadores [artículo] Carlos Ruiz-Tagle.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz-Tagle, Carlos, 1932-1991

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Etnohistoriadores [artículo] Carlos Ruiz-Tagle. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)